



カイズンに見守られて



学校HP



1/29(水)朝、高森町に雪が降り積もりました。登校してきた子供たちは、さっそく運動場で雪合戦を楽しみました。「よく遊び、よく学ぶ」たかもりっ子たちは、学校のシンボルツリーであるカイズカイブキの「カイズン」に見守られ、元気に過ごしています。子どもたちの姿を見ながら、本年度残り2カ月も、充実した学校生活にしていきたいと思いをあたらにしています。

しつけ？ 体罰？ これってどっち？

子育てにおいて、しつけなのか体罰なのか迷うことがあるかもしれません。

ただ1つ言えることは、しつけと体罰は違うということです。

しつけは、こどもが自分で考え伝え、自立していけるように支えていく行為ですが、体罰や暴言は、こどもの身体や心を傷つける行為です。

自由にのびのびと育ててほしいけど、立派な大人に育ててほしい。

だからこそ、つい叱りすぎてしまうことがあるかもしれません。

これってしつけになってる？それとも、もしかして体罰…？

一緒に学んでいきましょう。

(子ども家庭庁 ホームページから)

虐待の種類

身体的虐待



殴る、蹴る、叩く、投げ落とす、激しく揺さぶる、やけどを負わせる、溺れさせる など

性的虐待



こどもへの性的行為、性的行為を見せる、ポルノグラフィの被写体にする など

ネグレクト



家に閉じ込める、食事を与えない、ひどく不潔にする、自動車の中に放置する、重い病気になっても病院に連れて行かない など

心理的虐待



言葉による脅し、無視、きょうだい間での差別的扱い、こどもの目の前で家族に対して暴力をふるう(面前DV) など

※学校は、児童虐待と思われる事案が発生した場合、法令に従って関係機関へ通告します。

子どもの学び 参観日



保護者・地域のみなさま
「自立した学習者」をめざして取り組んできた
子どもの学びの成果をご参観ください。



13:35~14:20
1~3年発表

14:30~15:15
4~6年発表



令和7年 **2**月**28**日(金)
高森中央小学校 (各教室)